

# Evacuación y cierre de servicios por llegada del tsunami

El primer tren de olas llegó a las comunas de Mejillones, Taltal y Tocopilla.

**A** raíz del tsunami por el terremoto 8,8 en Rusia, a las 13:00 horas el Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred), activó la Alerta SAE, solicitando a la población evacuar los sectores costeros y dirigirse a zonas sobre los 30 metros de altura respecto al nivel del mar.

El primer tren de olas llegó a la comuna de Mejillones, alcanzando una altura de 25 centímetros. También se reportó 23 centímetros en Paposo y Taltal, y 15 centímetros en Tocopilla.

Previo a la llegada del tren de olas, desde el mediodía comenzó el plan de evacuación de más de 53 mil personas desde las zonas costeras de la región

de Antofagasta, además de la suspensión del transporte público en la costanera y el cierre de servicios.

Los pacientes de las clínicas Bupa, Oriente y de Atención Primaria fueron trasladados hasta el Hospital Clínico de la Universidad de Antofagasta (UA), debido a que los centros en los que se encontraban están bajo la cota 30.

El Hospital Regional funcionó con normalidad, ya que se encuentra por sobre la cota 30, sin embargo, se suspendieron la visita a pacientes y algunas cirugías programadas, con el fin de liberar espacio y recursos para posibles derivaciones de pacientes.

El Terminal de Buses de la ciudad de Antofagasta también suspendió sus servicios de transporte, a raíz de la alerta de tsunami decretada por Senapred.



CRISTOFER DEVIA/ LINO NOTICIAS

Senapred activó la Alerta SAE a las 13:00 horas.